

# Nachfrage für Ehe-, Familien- und Lebensberatung steigt



Das Beratungsangebot des Teams mit (Bild.v.l.) Ulrich Hellweg (Stellenleiter), Ingeborg Hoene, Annette Görsch und Mechthild Marberg ist bisher hervorragend angenommen worden.

Die Ehe-, Familien- und Lebensberatungsstelle in Oelde wurde im Mai 2009 an der Stromberger Str. 30 eröffnet. Seidem hat sich die Nachfrage kontinuierlich gesteigert. Schwerpunkt der Arbeit ist die Partnerschaftsberatung. Bei über 328 stattgefundenen Beratungsgesprächen bis zum Ende 2009 waren auch 82 Kinder unter 18 Jahren indirekt durch die Beratung ihrer Eltern Betroffen. Die Stabilität der Beziehung ist eine Grundvoraussetzung für die Stabilität der Familie und damit für das Wohl der Kinder. Insofern hat die Partnerschaftsberatung auch für die Kinder eine hohe Bedeutung. Bestimmte Veränderungen in einer Beziehung wie z.B. die Geburt eines Kindes oder der Eintritt des Partners in den Ruhestand können zu einer Krise führen. In solchen Fällen sowie auch bei Themen wie Kommunikationsprobleme, Angst vor Trennung, Sexualität usw. finden Betroffene qualifizierte Ansprechpartner. Das Beratungsteam

verfügt über langjährige Berufserfahrung. Grundlage für die Tätigkeit ist die Ausbildung zum Dipl. Ehe-, Familien- und Lebensberater. Die Beratungen unterliegen der Schweigepflicht, sind kostenfrei und offen für alle, unabhängig von Familienstand und Konfession. Finanziert wird die Beratungsarbeit von der Stadt Oelde, Kreis Warendorf, dem Bistum Münster und dem Land NRW.

Unter der Tel. 02522-9379166 ist die Beratungsstelle mittwochs von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr und freitags von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr zu erreichen. Seit September findet mittwochs von 11.00 Uhr bis 12.00 Uhr eine offene Sprechstunde statt, in der man ein kurzes Gespräch ohne vorherige Anmeldung führen kann.

Außerdem können Termine per E-Mail an [oeld@efl-bistum-ms.de](mailto:oeld@efl-bistum-ms.de) vereinbart werden. Zur Zeit besteht eine ca. 2wöchige Wartezeit.

**richtig?**